

Der Maestro feiert Geburtstag im Konzert



Der Dirigent Adam Fischer.

FOTO: NIKOLAJ LUND

Klassik Seit einigen Jahren ist der ungarische Dirigent Adam Fischer dem Düsseldorfer Musikleben intensiv verbunden. Als sogenannter erster Konzertdirigent der Düsseldorfer Symphoniker zeigt er seit 2015 eine auch musikalisch beeindruckende Präsenz in der Landeshauptstadt. Am 9. September wird Fischer 75 Jahre, und das feiert er am Donnerstag, 12. September, 20 Uhr, mit einem Festkonzert in der Tonhalle. Natürlich hat er ein paar Lieblingswerke aufs Programm gesetzt: Beethovens „Leonoren“-Ouvertüre Nr. 3 sowie von Richard Strauss den „Don Juan“ und die „Rosenkavalier“-Suite. In der Pause erwartet die Konzertbesucher eine besondere Überraschung. Adam Fischer persönlich sorgt für ein kulinarisches Highlight mit einer ungarischen Spezialität, die nach seiner Rezeptur exklusiv und kostenfrei für die Gäste serviert wird.

w.g.